

LOS MÉDICOS HAN DESMENTIDO LOS RUMORES SOBRE LA VACUNA



Los síntomas de la gripe A son similares a los de la gripe estacional y suelen evolucionar favorablemente en dos o tres días

Sólo el uno por ciento de los afectados por gripe A en la región han requerido hospitalización. FOTOS: ARCHIVO.

ve tan necesaria como otras, pese a las recomendaciones de la administración sanitaria, tal vez porque la enfermedad está cursando de forma benigna en personas que no padecen otras patologías. Garrido no cuestionaba, en ningún momento, que la vacuna no sea segura.

Sin embargo, en el Colegio de Médicos de Toledo se ve la situación de distinta manera. Es más, su presidente, Luis Rodríguez Padial, convocaba a los medios de comunicación para desmentir los rumores sobre supuestas consecuencias negativas de la vacuna para prevenir la gripe A.

Rodríguez Padial insistía en que hasta el momento, entre las miles de personas que ya han recibido las dosis, sólo se han observado efectos adversos similares a los que provocan otras vacunas.

En este sentido, el presidente de los

médicos toledanos afirmaba que la asociación entre la vacuna contra la gripe A y el síndrome de Gullain-Barré, trastorno neurológico en el que el sistema inmunológico del cuerpo ataca a una parte del sistema nervioso periférico causando la paralización, es de un caso entre un millón, un dato "que no es mayor que el que se da en las vacunas contra la gripe estacional".

Rodríguez Padial insistía, sobre todo, en la conveniencia de que el personal sanitario y quienes trabajan en servicios públicos esenciales opten por esta vacuna.

De hecho, la Comisión de la Gripe A del Colegio de Médicos de Toledo señala que los objetivos de la vacunación son reducir la transmisión del virus entre la comunidad, reducir las complicaciones y mortalidad y proteger la integridad del sistema sanitario y de las infraestructuras de

los sistemas de emergencias. Uno de los integrantes de esta comisión, Pedro Puñal, quería hacer un llamamiento a la tranquilidad a la hora de escuchar declaraciones erróneas sobre los síntomas de la vacuna que "con toda seguridad es el mejor instrumento para combatir la gripe NIHI".

Los síntomas de la gripe A son similares a la la estacional y suele evolucionar favorablemente en dos o tres días, recalca este facultativo.

Por otro lado, los nuevos casos que se han detectado en Noruega sobre mutaciones del virus de la gripe A han despertado interés y preocupación. En este sentido, la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez, instaba a la calma. "Son mutaciones producidas de forma aislada, pese a lo cual España, como el resto de los países, mantienen el sistema de vigilancia de la gripe A". □



Casa Viena
RESTAURANTE

Plaza Leonardo da Vinci, 8
Tlfos. 925 81 46 43 - 659 81 81 83

MADdyN
— salud natural —
Alimentación Saludable y Flores de Bach
indigo ESTAMOS EN NUEVO CENTRO
Toledo
Centro de Belleza y Terapias Naturales
y en Sonseca y Consuegra
Telf.: 616 03 95 57